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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio, Risorse Umane, Vigilanza sull’attuazione del P.E.G., Controllo di Gestione, Attività ispettive per la trasparenza

                           I COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche della qualità della vita, della partecipa zione e delle pari opportunità

Qualità della vita e partecipazione, Decentramento, Ambiente, Verde, Agenda 21, Sicurezza urbana, Polizia municipale, Tempo
libero, Politiche di genere, Politiche di pace, Cooperazione internazionale, Protezione civile, Parchi Urbani e acque fluviali, URP e
Rete Civica

Verbale n. 5 del 1° marzo 2011 della VIII Commissio ne
Verbale n. 7 del 1° marzo 2011 della I Commissione

L’anno 2011, il giorno 1 del mese di marzo alle ore 18.00, regolarmente convocate con lettere d’invito dei
Presidenti Foresta e Boselli, si sono riunite presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala del Consiglio
Comunale, la VIII e la I Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente VIII P SALMASO Alberto Capogruppo P
BOSELLI Anna Milvia Presidente  I P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
TISO Nereo V.Presidente VIII P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente VIII P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
ERCOLIN Leo V.Presidente I P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
AVRUSCIO Giampiero V.Presidente I A PISANI Giuliano Componente VIII P
BERNO Gianni Capogruppo P GAUDENZIO Gianluca Componente VIII A
SCAPIN Fabio Capogruppo A BORDIN Rocco Componente VIII A
DI MARIA Federica Capogruppo P TREVISAN Renata Componente I P
MANCIN Marina Capogruppo A GRIGOLETTO Stefano Componente I A

RUFFINI Daniela
Capogruppo P CAVATTON Matteo –

delegato da Bordin
P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione comunale, l’Assessore Silvia Clai, il dott.
Fiorenzo Degan, Capo Settore Servizi Demografici e Cimiteriali, il dott. Aldo Zanetti, Comandante Polizia
Municipale, l’ing. Gaetano Natarella, Capo Settore Protezione Civile, la dott.ssa Francesca Saracino,
Funzionario del Settore Comunicazioni ai Cittadini, la dott.ssa Monica Canazza, Istruttore Direttivo
Amministrativo del Comando di Polizia Municipale, il rappresentante dei quartieri della I Commissione
Andrea De Toni del CdQ n. 3, la Presidente del CdQ n. 4 Gloria Pagano, la Consigliera Anna Barzon,
l’Uditore nella VIII Commissione Paolo Marsiglio e l’Uditrice nella I Commissione Matilde Bramati.

Segretario verbalizzante: Emanuela Zaramella.                                       .

Alle ore 18.15 il Presidente Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

� Esame del bilancio di previsione 2011 relativamente a polizia municipale e protezione civile

(Assessore Marco Carrai)

� Esame del bilancio di previsione 2011 relativamente a partecipazione, decentramento, urp, rete civica
(Assessore Silvia Clai)

� Varie ed eventuali

Presidente
Foresta

Saluta e ringrazia i presenti e apre i lavori della riunione congiunta VIII e I
Commissione con l’esame del bilancio di previsione 2011 relativo alla Polizia
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Municipale informando che l’Assessore Carrai non sarà presente per un imprevisto.
Cede la parola alla dott.ssa Canazza della Polizia Municipale per l’esposizione.

Dott.ssa
Canazza

Illustra il bilancio della Polizia Municipale iniziando dalla parte dell’entrata dove, dice, ci
sono una serie di capitoli che sono vincolati ad altre spese; tralascia dei piccoli capitoli
perché riguardano o la gestione ordinaria o entrate da girare ad altri enti, in percentuale,
sulle entrate della Polizia Municipale.
Si sofferma sul capitolo 414 della parte entrata “Proventi da servizio di rimozione e
custodia”, dove è evidente l’entrata da rimozione. Spiega che si tratta di un servizio
svolto da APS Holding, ditta che ha vinto anche l’ultima gara.
Espone, in ordine di importanza, il capitolo 419 “Proventi da illeciti amministrativi per
infrazione al Codice della Strada” dove ci sono 9.500.000,00 euro di entrate. Riferisce
che si tratta di un’entrata notevole, soprattutto se viene confrontata con le previsioni
assestate del bilancio 2010 e che l’aumento è dovuto ai tutor.
Dice che è possibile, ma la questione è ancora in fase di definizione con riunioni tra il
Comandante Zanetti, il dott. Agostini del Settore Mobilità e APS Holding, che vengano
installati i tutor o autovelox fissi.
Per questo motivo, ha previsto un’entrata di 6 mesi, supponendo che questi tutor o
autovelox fissi vengano installati dal mese di giugno.
Ribadisce che c’è, comunque, un punto di domanda su questo progetto perché, anche
ipotizzando l’installazione degli autovelox da giugno, si avrà modo di vedere le entrate
effettive, considerando anche i tempi di notifica, verso settembre/ottobre 2011.
Spiega che ha comunque dovuto prevederle perché nella parte spesa è stato inserito il
costo del servizio di installazione.
Aggiunge che ci sono 3 nuovi varchi elettronici che fanno aumentare le entrate.
Prosegue con il capitolo 427 “Proventi da illeciti amministrativi” che riguarda tutte le altre
entrate. Evidenzia che si tratta di un’entità decisamente inferiore di 350.000,00 di euro
ma molto importante perché sono tutte le altre entrate collegate ad illeciti (ordinanze del
Sindaco, ecc.), che vengono comminate ai cittadini al di fuori del Codice della Strada.
Parla del capitolo 424 “Proventi riscossione coattiva ruoli anni arretrati”, spiegando che
si tratta di un’entrata notevole di 6.000.000,00 di euro che è dovuta ai ruoli. Fa presente
che ci sono le entrate chiamate “cassa” che sono quelle del capitolo 419, mentre le
entrate legate al capitolo 424, sono relative alle cartelle esattoriali emesse per gli anni
arretrati.
Spiega che di recente è stato fatto un bellissimo lavoro e quindi l’arretrato non è molto
vecchio perché i ruoli che verranno emessi sono quelli relativi agli anni 2009/2010.
Segnala il capitolo vincolato 1148 “Proventi da sanzioni per violazione affissioni art. 24”
e ricorda che tutte le entrate vengono poi girate al Settore Commercio per le spese di
pubblicità.
Dettaglia una serie di capitoli tra i quali:
- il capitolo 431 “ Proventi da recupero spese procedurali da illeciti amministrativi” di

700.000,00 euro, che derivano dalla vincita di cause;
- il capitolo 432 “Proventi da recupero spese rilascio documenti incidenti stradali” di

50.000,00 euro, che riguarda le somme pagate dai cittadini per gli atti e le copie di
documenti relativi agli incidenti;

- il capitolo 434 “Proventi da violazioni amministrative L.R. 35/94” di 100.000,00 euro,
che è relativo ad un servizio che il Comune è obbligato a svolgere per legge. Si
tratta della gestione delle multe che vengono comminate negli autobus. Il cittadino
che non paga il biglietto viene multato dagli addetti APS, poi, però, deve rivolgersi
alla Polizia Municipale che gestisce la multa. Precisa che la Polizia Municipale, sia
per quello che riguarda l’entrata immediata e cioè pagata subito, sia per l’emissione
del ruolo è obbligato a versare il 70% ad APS e tenere nelle casse del Comune il
30%. Fa presente che di questa voce c’è poi la distribuzione nella parte spesa in
due capitoli; la parte che deve essere ceduta ad APS e la parte che deve essere
impegnata per l’aggio all’esattore che gestisce il ruolo. Sottolinea che si tratta di un
servizio imposto dalla legge ma che alle casse del Comune non porta nulla.

Parla del capitolo vincolante 732 “Proventi da risarcimento danni gestione” e spiega che
si tratta del servizio esterno di gestione delle sanzioni che viene svolto da una ditta
esterna: la INFRACOM, alla quale possono essere imputate delle penali. Quando la
ditta paga la penale, questa, si trova nel capitolo 732 parte entrata mentre nella parte
spesa è nel capitolo 172 che viene utilizzato, in parte, per pagare le fatture.
Illustra la parte spesa del bilancio, segnalando due piccoli capitoli, il 53 ed il 54 che si
riferiscono al servizio dei biglietti non pagati negli autobus.
Passa al capitolo 511 “Diritti, brevetti e licenze” spiegando che si tratta di spese fisse,
più o meno variabili nel corso degli anni, legate soprattutto alla motorizzazione,
all’ACI/PRA e alla Lottomatica. Si tratta di spese per tutti i collegamenti che gli operatori
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fanno per la gestione delle sanzioni.
Fa osservare che della Lottomatica  si registra una spesa di 4.752,00 euro,  a fronte di
un incasso di 140.000,00 euro.
Continua con il capitolo 755 “Incarichi di lavoro autonomo” e dice che si tratta di una
spesa sostenuta per l’amministratore di sistema che è presente obbligatoriamente nella
centrale operativa. Si tratta dell’ingegnere che fa da tramite tra il Comando di Polizia
Municipale e la ditta esterna che gestisce la centrale operativa.
Parla della spesa sostenuta dal Comune per gli interpreti che lavorano per i carabinieri,
sottolineando che è diminuita rispetto al 2010.
Spiega che ci sono due capitoli che parlano dei trasferimenti: il capitolo 863 che si
riferisce ai trasferimenti che vanno fatti a privati ed il capitolo 1082 che sono invece i
trasferimenti fatti ad enti pubblici. Fa presente che si tratta di somme che i cittadini
sbagliano a pagare e che devono essere restituite, sottolineando che la medesima
situazione riguarda anche gli enti pubblici (Ministeri ed altri enti).
Continua con il capitolo 630 “Spese aggiornamento del personale” che riguarda le spese
sostenute nel 2009 per la formazione ma che la legge prevedeva di imputare al bilancio
2011 per il 50%.
Dettaglia il capitolo 864 “Altre spese per servizi” dove commenta le voci più importanti
tra le quali: “Onorari giudici di pace” e “APS rimozioni” e fa presente che per quest’utlima
voce, a differenza di quello che si faceva due anni fa, non si paga più una somma a
forfait ma una fattura per ogni veicolo che viene rimosso e custodito.
Parla della somma di 48.000,00 euro per i veicoli abbandonati. Dice che è stata fatta
una gara, vinta dall’autodemolizioni “Fontana”, che gestisce tutti i veicoli abbandonati.
Altra voce sono gli LPU. Si tratta di 5 persone che con APS lavorano a progetto presso
l’ufficio contravvenzioni.
Si sofferma sulle due voci ASL e Campo Nord, spiegando che sono le spese sostenute
per i cani. Queste, sono andate diminuendo perché di quattro conduttori, solo uno deve
lasciare il cane al Campo Nord in pensione, mentre gli altri 3 riescono a tenere il cane a
casa. Inoltre, è stata sottoscritta una convenzione con l’Università per quanto riguarda
tutte le visite veterinarie.
Fa presente che la voce “Telesorveglianza” riguarda l’impianto di telesorveglianza che
dall’anno scorso è composto da 119 telecamere; manca solo una telecamera che verrà
installata in curva Boston. Su questo argomento spiega che, per tutte le 119 telecamere,
sono state fatte diverse gare per l’installazione ed era rimasta una gestione della
manutenzione a gruppi di telecamere. Dall’anno scorso, invece, è stata fatta una gara in
collaborazione con il Settore Servizi Informatici e Telematici (SS.II.TT.), dove si è riusciti
ad affidare ad una sola ditta la manutenzione di tutte le telecamere con un notevole
risparmio di spesa: anziché 64.000,00 euro, 30.000,00 euro ed anche una
manutenzione più controllata.
Precisa che la voce aggio ruoli è collegata al capitolo di entrata 424 ed è la parte che
spetta ad Equitalia, che è il concessionario che gestisce il ruolo.
Dice che è in fase di elaborazione una nuova gara per il servizio di esternalizzazione
che già è stato autorizzato con una delibera di Giunta Comunale 6 anni fa e che gli
importi che sono previsti si abbasseranno dopo la gara; in questo momento in bilancio è
indicato l’importo a base d’asta.
Spiega che la voce “Varchi Zona Blu” è una spesa che nel corso degli anni va
diminuendo e riguarda le attrezzature dei varchi. Precisa che il contratto è stato stipulato
dal Settore Mobilità e Traffico ma che le spese sono nel bilancio della Polizia
Municipale; ora è stato acquistato un server per essere autosufficienti.
Comunica che un notevole risparmio di spesa pari a 390.000,00 euro l’anno è avvenuto
per la connettività. Il Settore SS.II.TT. ha fatto la fibra ottica che serve per le telecamere
e per altri servizi del Comune. Se una volta si pagavano ad APS 398.000,00 euro l’anno
per il collegamento alla fibra ottica, ora il costo è stato azzerato.
Informa che la voce di 415.000,00 euro riguarda il canone che si dovrà pagare per i
tutor, ma dei quali non si hanno ancora notizie certe.
Precisa che se verranno installati i tutor, la Legge impone che una parte delle entrate
delle sanzioni vada all’Ente che ha la competenza del tratto di strada dove sono stati
installati, che si obbliga a partecipare anche alla manutenzione delle strade.
Per quanto riguarda le manutenzioni, spiega che è una cifra che è andata diminuendo
ma che nei bilanci futuri crescerà. E’ diminuita sia perché la centrale operativa è ancora
in garanzia e quindi le spese sono pari a zero sia per il nuovo contratto di manutenzione
delle telecamere. I 20.000,00 euro stanziati serviranno per la manutenzione della
strumentazione tecnica in dotazione (etilometro, telelaser, ecc.).
Il capitolo 2484 “Compensi di varia natura” è in conto capitale ed è gestito dal Comando
per quanto riguarda gli impegni ma le liquidazioni spettano al Settore Risorse Umane
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perché su 132.000,00 euro, 110.000,00 sono le ore straordinarie che vengono fatte dai
vigili che insegnano educazione stradale nelle scuole elementari, medie e superiori. Si
tratta di un obbligo previsto dal nuovo codice della strada.
Informa che il capitolo 391 “Nonni vigili” è una voce gestita dal Settore Servizi Sociali
che provvede all’impegno mentre il Comando liquida la spesa per 110 nonni vigili.
Una parte dei nonni viene impiegata negli ospedali e da APS per i controlli sul servizio di
raccolta rifiuti; questi enti pagano anche il servizio; per i nonni impegnati nelle scuole e
nei parchi la competenza è invece del Comando.

Di Maria Dice di non trovare nella parte entrata la voce corrispondente alla previsione 2011, parte
spesa, che riguarda il servizio svolto dal personale anziano APS, capitolo 289.

Dott.ssa
Canazza

Risponde che ha ragione e precisa che nella stesura del bilancio non è stato inserito
nella parte entrata il capitolo vincolato dei soldi che entrano dall’ospedale per i nonni
vigili. Sottolinea, comunque, che essendo un capitolo vincolato, non ci sono grossi
problemi nella cifra finale.

Di Maria Chiede, inoltre, spiegazioni sulla voce del capitolo 864 “APS rimozioni” della parte spesa
perché, da quello che ha capito il Comune paga APS per rimuovere l’auto e poi il
cittadino paga perché gli venga restituita l’auto.

Tiso Osserva che al capitolo 864 “Altre spese per servizi” è inserita la voce LPU che prevede
una spesa di 190.000,00. Chiede che ruolo hanno gli LPU all’interno del Comando di
Polizia Municipale.

Comandante
Zanetti

Risponde che si tratta di lavoratori a progetto impiegati all’interno dell’ufficio
contravvenzioni. Sottolinea che la gestione delle contravvenzioni presenta degli aspetti
molto delicati e questi lavoratori espletano la parte amministrativa ma che non si
possono sostituire ai vigili. Aggiunge che il servizio è molto prezioso perché altrimenti
dovrebbe essere svolto dagli agenti.
Aggiunge che si stanno cercando di ottimizzare le risorse e che con la nuova gara di
esternalizzazione si sta predisponendo un capitolato per articolare ancora meglio tutte le
procedure che si vuole vengano svolte all’esterno.
Un esempio è la dotazione al personale che lavora nelle strade di piccoli terminali,
cosicché la compilazione dei documenti a fine turno verrebbe sostituita da una
trasmissione dati all'interno di un server. Precisa che solo alla fine della gara si potrà
capire cosa converrà fare con i 5 LPU.

Salmaso Interviene in merito ai Varchi in Zona Blu e rileva che nell’esposizione si era detto che
sarebbe stato un servizio che andava riducendosi a fronte di una gestione autonoma.
Chiede con la nuova gara di esternalizzazione quale sia la proporzione di risparmio.

Ercolin Domanda a cosa si riferisce la voce “Risarcimento danni INFRACOM”.
Dott.ssa
Canazza

Risponde alla richiesta di chiarimenti sul risarcimento danni e spiega che si tratta di
penali, previste dal contratto, che il Comune applica per i ritardi sulla esternalizzazione.
Segnala che la INFRACOM è la capogruppo ma lavora con altre ditte e sta seguendo il
lavoro delle sanzioni; quando si accumulano dei ritardi nella gestione delle notifiche,
sono previste delle penali. Precisa che queste somme vengono messe in un capitolo di
entrata che trova il corrispondente capitolo vincolato nella parte spesa, utilizzato per
pagare le fatture.
Si tratta di capitoli che devono essere tenuti distinti e la cui cifra varia di anno in anno.
Comunica che le penali scattano quando si supera la fascia di errori del più 0,1%.
Per quanto riguarda invece la domanda sulle rimozioni, informa che nella parte entrata
c’è il capitolo 414 “Proventi da servizio rimozione e custodia”, dove ci sono due ordini di
voci: le entrate con tutto quello che entra ad APS dalle rimozioni.
Precisa che la gestione delle rimozioni può essere fatta in due modi: attraverso il carro
gru del Comando o con i mezzi di APS che intervengono quando il Comando non è in
grado di garantire il servizio.
Fa presente che il cittadino paga APS anche quando la rimozione viene effettuata dal
Comando perché ci sono i tempi di custodia del veicolo che viene depositato negli spazi
di proprietà APS. Il costo per il Comune è pari a zero.
Sottolinea che APS Holding vince sempre la gara di affidamento del servizio perché ha
un grande deposito, unico nella zona, dove tenere le macchine che per legge devono
rimanerci molto tempo.
Per quanto riguarda la domanda sui Varchi in Zona Blu, risponde che non è che il
servizio va proprio morendo perché c’è una parte della spesa che si deve continuare a
pagare per la gestione dei varchi. Quello che è stato fatto in collaborazione con il
Settore SS.II.TT. è l’acquisto del server e del programma.
Aggiunge che Il contratto di quest’anno era molto particolare perché, nel tempo, si è
fatto in modo di gestire delle parti che porteranno ad un risparmio notevole di spesa,
anche se rimane la ditta che segue il trasferimento dei dati e delle immagini.
Conclude riferendo che per quanto riguarda i 400 mila euro, si tratta di una spesa che è
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stata tenuta da parte per i tutor. Nella nuova gara, se i tutor verranno installati, è previsto
un aumento delle sanzioni e contestualmente un aumento della postalizzazione delle
notifiche. Ricorda anche il pagamento del canone per i tutor.

Comandante
Zanetti

In riferimento ai tutor, spiega che sono delle macchine che verranno installate da APS
alla quale il Comune pagherà oltre al canone anche la spesa per la manutenzione ed il
regolare funzionamento.
Ricorda che sono già attivi 3 nuovi varchi che, si augura, producano zero entrate perché
l’obiettivo non è “fare cassa” ma che il cittadino rispetti le regole.
Aggiunge che i varchi porteranno, comunque, ad un aumento delle sanzioni e di
conseguenza aumenteranno per il Comune gli oneri amministrativi per spese di
postalizzazione e per i procedimenti. La spesa si riversa sui cittadini ma, in parte, anche
sul Comune. In definitiva, quindi, in questi 415.000,00 nella parte spesa ci andranno
tutte queste voci che varieranno a seconda della data di installazione dei tutor.

Dott.ssa
Canazza

Precisa che la voce è stata tenuta separata dall’altra perché non si sa ancora quando
verranno installati questi tutor.

Presidente
Foresta

Ringrazia il Comandante Zanetti e la dott.ssa Canazza per l’esposizione.

Alle ore 18.50 il Comandante Zanetti e la dott.ssa Canazza escono dalla sala.
Presidente
Boselli

Presenta l’Ing. Natarella, Capo Settore Protezione Civile, che illustrerà la parte del
bilancio 2011 per questa materia.

Ing. Natarella Ricorda che dal mese di agosto 2010 è il nuovo responsabile della protezione civile a
seguito del pensionamento del Comandante Lucio Terrin.
Fa presente che un obiettivo molto importante è quello relativo alla stesura del nuovo
piano di protezione civile che sarà approvato dal Consiglio Comunale. Ricorda che
l’attuale piano non è aggiornato con le ultime linee guida della Regione Veneto che sono
state emanate nel 2008 e ribadite recentemente con un decreto della Giunta Regionale.
Fa presente che dopo l’alluvione del 1° novembre 20 11, che ha colpito la provincia di
Padova, si è riscontrata l’esigenza di iniziare un nuovo corso dei volontari della
protezione civile.
Per quanto riguarda il bilancio, sottolinea che si tratta di un bilancio risicato di 43 mila
euro che non comprende la spesa in conto capitale di 24.900,00 euro.
Si tratta di capitoli legati sia al funzionamento ed al mantenimento del gruppo comunale
della protezione civile che ha sede in via Montà, sia alla manutenzione ordinaria e
straordinaria dei mezzi; gli altri capitoli sono legati al funzionamento dell’Unità di
Progetto Protezione Civile.
Fa presente che il capitolo di 24 mila euro in conto capitale, da anni, non era stato reso
vitale perché il finanziamento era legato a certe entrate.
Informa che, a seguito dell’alluvione, ha premuto molto perché questo capitolo venisse
reso operativo e, grazie al Sindaco, si è riusciti ad avere in occasione dell’assestamento
di bilancio, una cifra di circa 70 mila euro per l’acquisto di alcune attrezzature. Si tratta di
alcune motopompe, una delle quali molto grande,  di altre attrezzature e, probabilmente,
anche di un mezzo furgonato pronto per le emergenze.

Presidente
Boselli

Ringrazia l’Ing. Natarella e non essendoci domande, passa la parola all’Assessore Clai.

Alle ore 19.00 l’Ing. Natarella esce dalla sala.
Assessore Clai Presenta la parte del bilancio che riguarda il Settore Comunicazioni ai Cittadini,

partendo dagli obiettivi strategici che si è dato il Settore:
- ampliamento dell’offerta di informazione sul sito di Padovanet. Informa che si

amplieranno delle sezioni, arrivando ad interessare tutto l’aspetto delle Associazioni
partecipate del Comune, costituendo singole schede per ciascuna società nella
quale il Comune di Padova detiene una partecipazione. Spiega che il materiale con
cui saranno costituite queste schede sarà materiale che parte dalla composizione
societaria della società in questione e dai componenti di nomina comunale per i
quali sono anche indicati i compensi. A mano a mano, queste schede verranno
integrate con link di riferimento istituzionali e con i bilanci.
Comunica che si tratta di progetti trasversali che coinvolgono più uffici e richiedono
una condivisione ed una messa a punto delle modalità di lavoro che vanno gestite
con attenzione.
Con lo stesso spirito, si sta provvedendo a pubblicare, ove possibile, i verbali di
Commissione. Si tratta di un progetto che è nato un po’ di tempo fa e che ora sta
trovando attuazione.

- desiderio da parte degli uffici, ma crede anche dei consiglieri, di fare il punto della
situazione dell’offerta informativa che può dare Padovanet. Spiega che per questo
progetto verranno impiegati degli stagisti dell’Università, con l’obiettivo di capire se
ci sono delle aree dove si deve migliorare.
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- per quanto riguarda le attività inerenti alle Associazioni, informa che è prevista una
2a edizione del Progetto “On air partecip’azione in onda” – Baobab reti di
solidarietà, che si è svolto il 26 e 27 febbraio 2011. Anche questa seconda edizione
avverrà con una modalità partecipativa e con la condivisione di tutto il mondo delle
Associazioni attraverso gli organismi portavoce degli esecutivi.
Accanto a questo, è stata messa a punto dagli uffici una serie di analisi dell’istituto
che si chiama “Regolamento delle Associazioni”. Spiega che è stato fatto girare
questo documento ed alcuni limiti si sono già evidenziati.
Comunica che l’obiettivo dell’analisi è quello di tarare, con le nuove esigenze che si
modificano nel tempo, questo strumento che ritiene importante perché consente
all’Amministrazione di entrare direttamente in comunicazione con il mondo delle
Associazioni.

Per quanto riguarda l’Ufficio Relazioni col Pubblico (URP), fa presente che continua ad
offrire una risposta, che crede degna, ai cittadini che si recano presso gli sportelli ma
anche attraverso le telefonate e la posta elettronica. Informa che l’URP comunale e gli
sportelli di quartiere fanno circa 100 mila contatti l’anno.
Per quanto riguarda i numeri, all’interno della comunicazione ai cittadini, si convive con
altre realtà e quindi nel bilancio ci sono delle cifre che non fanno tutte capo
all’Assessorato che rappresenta.
Precisa che nella parte spesa al capitolo 189 “Altre spese per servizi”, ci sono 45 mila
euro che sono riferiti a Padovanet e fanno fronte a voci che riguardano l’assistenza
sistemistica del server di Padovanet, le attività di piccola consulenza per quanto
riguarda il web e la grafica.
Informa che l’altra voce che fa capo all’Assessorato è quella delle “Associazioni” di 10
mila euro dove ci sono le spese per gli opuscoli che si stanno preparando per la mappa
del mondo delle associazioni che esiste a Padova.
Poi ci sono altre voci per delle realizzazioni estemporanee e la voce spesa relativa
all’URP di 5.000 euro per piccoli interventi.
Conclude informando che nella parte dei trasferimenti al capitolo 217 c’è tutto il campo
di manovra delle Associazioni ed all’interno c’è il bando.
Passando infine al Decentramento, fa presente che viene ricalcata la stessa struttura
dell’anno 2010. Anche qui, sono stati delineati gli obiettivi che sono indicati nella
documentazione che è stata consegnata ai consiglieri. Informa che il grosso delle cifre si
annida nelle indennità di carica dei presidenti di quartiere e nei trasferimenti che sono
distribuiti sui sei quartieri della città. Queste cifre sono il campo di manovra di ogni
quartiere che, grazie ai 60/70 mila euro che vengono loro assegnati, riescono a mettere
in campo delle iniziative che sono strettamente di quartiere.

Presidente
Boselli

Fa notare che non è ancora stato consegnato il bilancio e quindi non ha ancora le cifre
davanti ma pensava che per il Decentramento si parlasse della quota che viene
trasferita ai quartieri. Riteneva che nella parte del bilancio che riguarda il Decentramento
ci fossero le cifre che vengono destinate ai quartieri per il funzionamento. Osserva
invece, che sono indicate solo le indennità di carica per i consiglieri e le locazioni di
beni.
Chiede come mai, visto che negli anni precedenti si trasferiva una quota per le attività di
circa 1 milione di euro che il Comune decentrava ai quartieri. Osserva che in questo
caso si tratterebbe di un decentramento delle competenze, senza risorse.

Presidente
Foresta

Chiede cosa significa la voce della parte spesa “Utilizzo di beni di terzi”.

Barzon Aggiunge una precisazione alla domanda della Presidente Boselli specificando che il
milione di euro di cui si parla per i quartieri non è mai stato effettivamente trasferito.

Salmaso Chiede un feedback delle istanze di accesso all’URP che hanno chiesto informazioni
sulle pratiche del Comune e quali sono state le risposte dell’Ufficio, facendo una
distinzione tra accesso per via telematica, fax o di persona.

Bramati In riferimento alla voce trasferimenti verso le associazioni, domanda se si riferiscono ai
trasferimenti o se saranno contributi a richiesta delle associazioni.

Assessore Clai Risponde che, per quanto riguarda il milione di euro, si tratta di una cifra che fa
riferimento ad un capitolo in conto capitale e che la stessa cifra sarà di nuovo prevista
ma che è funzionale alle chance che ci saranno di vendere delle quote di società che
consentiranno di procedere successivamente alla distribuzione per le iniziative dei
quartieri.
Sottolinea che questo importo viene chiamato “teorico” perché apre la strada ad un
successivo trasferimento e questo è il motivo per cui continua ad essere a bilancio pur
non avendo la certezza che si potrà veicolare qualcosa nei quartieri.
Segnala che diversa è l’operatività dei quartieri e cioè il fatto che possano continuare ad
attivare delle iniziative. Questa, informa, continua ad avvenire nonostante le difficoltà
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delle novelle di legge che impongono di sostenere le iniziative e le attività istituzionali,
lasciando fuori le altre attività sportive e culturali.
Fa presente che questa situazione mette in difficoltà i quartieri che proprio nelle attività
sociali e culturali trovano la strada per la maggior parte delle iniziative localizzate.
Per quanto riguarda la domanda del Presidente Foresta sul riferimento specifico ai
3.700 euro, spiega che la voce fa richiamo ai casi nei quali il Comune è costretto a
noleggiare, per esempio, la sala di una parrocchia o il service per i concerti.
Esprime piacere per la domanda del consigliere Salmaso perché ricorda che l’URP, che
lavora silenziosamente sempre e spesso nelle festività, ha una mole di lavoro di circa
100 mila contatti l’anno (l’URP comunale 50 mila contatti).
Risponde che la parte delle richieste fa riferimento alle manutenzioni però, per essere
più precisa, comunica che si fa carico di preparare un prospetto con il resoconto della
tipologia della problematica sollevata e anche del tipo di accessi.
Precisa che i 16 mila euro sul capitolo in gestione all’economato, saranno per la maggior
parte destinati al bando, modalità, che, aggiunge, di preferire.
Comunica che l’idea per il prossimo anno è quella di ampliare le risorse per il bando ed
informa che ci sono dei progetti che non ha ancora messo tra gli obiettivi ma che nella
logica del bando si faranno.

Presidenti
Foresta e
Boselli

Alle ore 19.25, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringraziano gli
intervenuti e chiudono la seduta.

                IL PRESIDENTE                                                         LA PRESIDENTE
     della VIII Commissione Consiliare                                  della I Commissione Consiliare
                 Antonio Foresta                                                          Anna Milvia Boselli

        Il Segretario verbalizzante
            Emanuela Zaramella


